Assemblée générale extraordinaire de la ligue Midi-Pyrénées de tennis de Table

Samedi 4 mars à 14 h 30
Au Comité Régional Olympique et Sportif
(siège de la ligue)
7 Rue André Citroën

31 130 Balma

Tous les clubs affiliés se doivent d'être représentés afin que le quorum soit atteint pour permettre la création de la nouvelle ligue Occitanie en juin prochain après dissolution de la ligue Midi-Pyrénées.

NB: Une possibilité de transport collectif est possible au départ d'Onet le Château pour les représentants des clubs du secteur ou susceptibles d'être pris en charge sur le trajet. Appeler Gilbert au 06 09 32 11 30. Merci.